

市議会だより

9月定例会

令和3 ('21)年 11月 1日発行



桶川サッカー
(桶川市スポーツ少年団)
桶川西小学校での練習後に皆で集まりました。

主な内容

- ◎9月定例会
議案審議と採決結果
2~4ページ
- ◎一般質問（17人）
5~13ページ
- ◎議会報告会のお知らせ
13ページ
- ◎議会からのお知らせ
編集後記ほか
14ページ

◆ 9月定例会日程 ◆

- | | |
|--------|---|
| 8月 27日 | 開会、市長の行政報告、市長提出議案の上程及び説明、市長提出議案の質疑及び委員会付託 |
| 9月 1日 | 一般会計歳入決算質疑 |
| 2、3日 | 総務常任委員会 |
| 6、7、8日 | 民生経済常任委員会 |
| 9、10日 | 建設文教常任委員会 |
| 13日 | 一般質問（保坂・岡野・岩崎・山中・岡安） |
| 14日 | 一般質問（渡邊・砂川・新島・相馬・坂本）
市長追加提出議案の上程及び説明 |
| 15日 | 一般質問（加藤・星野・仲又・浦田・北村） |
| 16日 | 一般質問（にいつま・佐藤） |
| 22日 | 市長提出議案の委員長報告・質疑・討論及び表決、委員会（所管事務調査）の委員長報告、市長提出議案（決算の認定について）の総括質疑、討論及び表決、市長提出議案の質疑・討論及び表決、議員提出議案の上程・説明・質疑・討論及び表決、閉会 |

9月定例会 議案審議

令和3年9月定例会は、8月27日から9月22日まで27日間開催されました。

今定例会では、市長提出議案17件、委員会（議員）提出議案2件が提案され、審議されました。

令和2年度一般会計・特別会計・事業会計歳入歳出決算について、 認定となりました

一般会計から特別会計、事業会計の歳入歳出決算の認定にあたり、総務・民生経済・建設文教の各常任委員会が、合計7日間にわたりそれぞれの所管事務について慎重審議を行い、執行部に対し次の10項目について指摘しました。なお、その経過及び結果は定例会最終日に報告され、反対討論がありましたが、採決の結果、賛成多数で認定となりました。

総務常任委員会からの指摘・要望事項

- 市民の安心安全な未来を守るため、長期化が予想される新型コロナウイルス感染対策に迅速かつ柔軟に取組み、減収が予想される税収を考慮し、地方交付税制度等の財源に関する情報を横断的に共有し、有利に活用すると共に、事業執行においては評価や改善を行うことを求める。
- 人事管理について、職員が心身ともに健康な環境下で業務に従事できるよう、適正な人事配置と体制づくりに務めること。また、職員が目標を設定し達成感を感じられ、日常の業務に対して高いモチベーションが維持できるよう、評価規定や給与体制などの検討を求める。
- 旧熊谷陸軍飛行学校桶川分教場跡地整備管理基金に関しては、施設の目指す姿や寄附の取組みを全国に周知し、あらゆる世代から平和を語り継ぐ事業を支えて頂けるような創意工夫を求める。

民生経済常任委員会からの指摘・要望事項

- 民間と公立の子育て費用の負担の差を減少する努力をすること。
- 就労支援の補助メニューを有効に使い、成果が市民にわかるように報告すること。
- 特別会計が背負う医療や介護は、高齢化社会のピークを迎えて総需要費が増大する。市民の負担、地方自治体の負担ではなく、国の負担割合の見直しを求める。
《特別会計》
- 包括の圏域の見直し拡充を求める。《特別会計（介護保険）》

建設文教常任委員会からの指摘・要望事項

- 経年劣化を認める排水設備等が散見される。台風やゲリラ豪雨時に、市民の安全が保たれるよう、浸水被害を減らすための対策を講じるとともに、災害に強いまちづくりを計画的に推進するよう求める。
- I C T 教育における保護者負担をなくし、あらゆる事態に対応できるようコンテンツの充実と共に教職員の端末利用の習熟を図ること。また、G I G Aスクール構想に基づき、児童生徒1人1台端末が実現したが、オンライン授業に対応可能な環境整備を早急に行うことを求める。
- 公共下水道事業会計の営業損失は前年度同様、8億円以上であることから、経営改善について、市民に情報を適宜公開し、理解を求めたうえで、公共下水道事業審議会等で議論し、今後の経営の健全化に努めるよう求める。《事業会計（下水道）》

条例等の議案審議

令和3年度地方財政計画の水準を下回らないよう実質的に同水準を確保するとされているが、急速な高齢化に伴い社会保障関係経費が歳出に不合理なしわ寄せがなされないよう、十分な総額を確保すること。

2 固定資産税は、市町村の極めて重要な基幹税であり、制度の根幹を搖るがす見直しは、家屋・償却資産を含め、断じて行わないこと。

3 令和3年度税制改正において土地に係る固定資産税について講じて、現行の特例措置は今回限りとし、期限の到来をもって確実に終了すること。

4 令和3年度税制改正により講じられた自動車税・軽自動車税の環境性能割の臨時的軽減の延長について、更なる延長は断じて行わないこと。

5 炭素に係る税を創設又は拡充する場合には、その一部を地方税又は地方譲与税として地方に税源配分すること。

沖縄戦没者の遺骨等を含む土砂を埋立てに使用しないよう求め意見書

沖縄戦では一般住民を巻き込んで悲惨な地上戦が行われ、多くの尊い命が失われた。

(中略)

糸満市摩文仁を中心広がる南部地域は、1972年の本土復帰に伴い、戦争の悲惨さや命の尊さを認識し、戦没者の靈を慰めるために、自然公園

た、課税標準額を令和2年度と同額とする負担調整措置については、令和3年度限りとする。令和3年度限りとすること。

は我が国唯一の「沖縄戦跡国定公園」として指定されている。同地域では、沖縄戦で犠牲を強いられた県民や命を落とされた兵士の遺骨が残されており、戦後76年が経過した今でも戦没者の収骨が行われている。

さきの大戦で犠牲になつた人々の遺骨が入つた土砂を埋立てに使用することは人道上許されない。よって本市議会は、次の事項が速やかに実現されることを強く要請する。

1 御遺骨が混入した土砂については、沖縄の人々の思いに寄り添いながら使用しないよう検討すべきである。

9月定例会で審議された議案とその結果

◆次の議案は全会一致で可決・認定・承認されました。

議案番号	議案名	議案番号	議案名
第36号	令和2年度桶川市公共下水道事業会計決算の認定及び剰余金の処分について	第43号	桶川市保育所設置及び管理条例及び桶川市市民活動サポートセンター設置及び管理条例の一部を改正する条例
第37号	令和3年度桶川市一般会計補正予算（第4回）	第45号	桶川市公共下水道事業審議会条例
第38号	令和3年度桶川市国民健康保険特別会計補正予算（第2回）	第46号	工事請負契約の締結について
第39号	令和3年度桶川市介護保険特別会計補正予算（第1回）	第47号	工事請負契約の締結について
第40号	令和3年度桶川市後期高齢者医療特別会計補正予算（第1回）	第48号	令和3年度桶川市一般会計補正予算（第5回）
第41号	令和3年度桶川市公共下水道事業会計補正予算（第1回）	委第1号	コロナ禍による厳しい財政状況に対処し地方税財源の充実を求める意見書
第42号	桶川市個人情報保護条例及び桶川市個人番号の利用及び特定個人情報の提供に関する条例の一部を改正する条例	委第2号	沖縄戦没者の遺骨等を含む土砂を埋立てに使用しないように求める意見書

◆賛否が分かれた議案は次のとおりです。

○は賛成 ×は反対

※議長は採決に加わりません

議案番号	議案名	議決結果	新政会			新風クラブ21			公明党			日本共産党	政和会	ともに生きる会	浦田充	渡邊光子			
			砂川和也	岡野千枝子	岡安政彦	相馬正人	糸井政樹	にいつま亮	新島光明	江森誠一	佐藤洋	岩崎隆志	保坂輝雄	仲又清美	坂本敏治	星野充生	加藤ただし	山中敏正	北村あやこ
第32号	令和2年度桶川市一般会計歳入歳出決算の認定について	可	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	×	×	○	○	×	○
第33号	令和2年度桶川市国民健康保険特別会計歳入歳出決算の認定について	可	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	×	×	○	○	○	○
第34号	令和2年度桶川市介護保険特別会計歳入歳出決算の認定について	可	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	×	×	○	○	○	○
第35号	令和2年度桶川市後期高齢者医療特別会計歳入歳出決算の認定について	可	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	×	×	○	○	○	○
第44号	桶川市地域福祉活動センター設置及び管理条例	可	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	×	×	○	○	×	○

一般質問の内容については、議員本人が編集したものです。

一般質問

「いじめは、いじめる側が100パーセント悪い」、いじめを根絶させるについて



岩崎 隆志

公明党



ある作家の著作に次のようにある。

「人の心に鈍感になった、こんな残酷な世の中では、人間らしい気持ちを持つた人ほどいじめられる、いじめるほうが間違っている、逆さまです。逆さまになつた社会では、いじめられているあなたのほうが正しい。」

そこで、いい人ほどいじめられている、いじめるほうが間違っている、という点について市の見解を伺う。

答

行為は、どんな理由があつたとしても決して許されるものではありません。学校では、子どもたちが同じような行為を繰り返すことのないよう指導しています。また起

きてしまつたいじめを積み、地域で気兼ねなく相談できる居場所の増設について伺う。

問

地域の方からの相談がきつかけで支援につながった事例が多く、地域の支え合いは必要と認識しています。

答

社会的孤立について、対策には地域の支え合いが必要ではないか伺う。

問

「孤立させない」コロナ禍の生活困窮に関する相談支援について



答

来年度リニューアルアルオープーンの地域福祉活動センターに総合相談窓口を開設します。

問

今衣食住に困っているなどの相談に対し、土日、祝日、夜間の場合、どこに連絡すればよいのか伺う。

答

緊急の場合は土日、祝日、夜間も

関係なく社会福祉課で対応しています。衣でお困りの際は、県のセーフティネットにつなぐことができます。食も県のセーフティネットや社会福祉協議会からの食料提供を受けることができます。住も、住むところがなくなった場合、緊急的に施設などにつなぐことができます。

学校の危機管理マニュアルについて



山中 敏正

政和会



各学校での策定状況について伺う。

学校保健安全法に基づき全ての小

中学校で策定しています。

具体的な活用事例について伺う。

地震や火災を想定した避難訓練を

年3回程度行っています。

事故の予防を含む事前の危機管理

として校内の点検と頻度について伺う。

安全点検を月1回、各教職員が担当箇所を行っています。

ICT教育の中でも、児童生徒から

のヒヤリハット事例を使い、校内の安全マップを作成して、見やすい場所に掲示をしては如何か。

ICT機器を活用した安全教育は、

として位置づけられてい

る事、二つ目は災害時に求められる防災拠点とし

て活動が可能な施設や体

制が整っており、BCP

が策定されている事です。

選定されるまで

のプロセスについて伺う。

問

先進事例等を参考に今後研究してまいります。

問

不審者情報の連絡体制と見守り体制について伺う。

問

教育委員会から

各小中学校にファ

クスやメールで連絡をし

て、小中学校から地域ボ

ランティアや学校応援団

へ情報メールで送付され

ます。必要な場合には学

校から一斉下校とし、教

職員が見守りを行います。

当市は、「防災

災拠点と位置づけ、

国が防災道の駅として選定すると示されています。

道の駅」への認定を目標していくのか伺う。

道の駅（仮称）おけ

がわについて

国における「防

災道の駅」として

の条件について伺う。

一つ目は、県が

策定する地域防災

計画及び新広域道路交通

として位置づけられてい

る事、二つ目は災害時に

求められる防災拠点とし

て活動が可能な施設や体

制が整っており、BCP

が策定されている事です。

選定されるまで

のプロセスについて

伺う。

問

として位置づけられてい

る事、二つ目は災害時に

求められる防災拠点とし

て活動が可能な施設や体

制が整っており、BCP

が策定されている事です。

選定されるまで

のプロセスについて

伺う。

実施方針及び要

求水準書について

事業者選定のスケジュールについて

開示をしては如何か。

ICT機器を活用した安全教育は、

令和3年9月下旬に

HP等で公表する予定です。

議員名の下にQRコードを掲載しました。スマートフォンなどのアプリで読み取り、各議員の一般質問を映像でご覧いただけます。

ごみ処理の方向性について



岡安 政彦

新政会



世界的に問題になっているプラスチックごみであるが、桶川市のプラスチックごみの処理方法について伺う。

本市のプラスチックごみは、プラスチックのみでできているものを一括で収集し、その後ペットボトルとプラスチック製容器包装、その他の廃プラスチックに選別し、それぞれ処理を行っているところでございます。

市では、ごみ処理経費が増大して

いるため、ごみの軽減に取り組んでいかなければ

ならない。

そこで、ペットボトルや段ボール、ビン・缶などを回収しているスープー

ーなどの商業施設がある。そういうふた取り組みをし

て、ごみでござります。

問

本市のプラスチ

ックごみは、プラ

スチックのみでできてい

るものをお括り収集し、

その後ペットボトルとプ

ラスチック製容器包装、

その他の廃プラスチック

に選別し、それぞれ処理

を行っているところでござります。

市では、ごみ処

理経費が増大して

いるため、ごみの軽減に

取り組んでいかなければ

ならない。

そこで、ペットボトル

や段ボール、ビン・缶な

どを回収しているスープー

ーなどの商業施設がある。

そういうふた取り組みをし

なっているプラスチックごみであるが、桶川市のプラスチックごみの処理方法について伺う。

本市のプラスチックごみの処理方法について伺う。

市のホームページ

では、市内のス

ーパーなどの大規模小売

店舗のうち情報掲載にご

了解をいたいた店舗につきましては、その回収品目とあわせて記載し、

市民の皆さんへ情報提供サービスを行つております。

災害発生時には協定の内

容に基づき、市から要請

を行い支援いただく流れとなつております。

市民等へのロード

リングストックの

周知について伺う。

地域防災計画では、

は、市民の皆様に

は三日分以上の食料の備蓄を目標数量として定め

ております。家庭内で平

常時からロードリングスト

ック法に基づいた食料備蓄をすることは、市とい

たしましても有効な備蓄

ができる、一般的に安全

と言える駐車場に整地す

べき」と言つてはいるので

ある。市民生活部長は現

在の駐車場を現段階で整

地し直すということは言

えないが安全対策について

改めて答弁を求める。

現地の状況を踏

まえた上で、改め

て答弁します。駐車場は、

整地し直す等の大規模な

災害時の備えについて
災害時の支援に
定について、災害時
の対応を伺う。

平和祈念館について



渡邊 光子

無会派



改修工事は現時点では実施できませんが、渡邊議員からご提案の駐車スペースの車止めを、応急的な措置で、早速設置しました。

常識的に考えて、

傾斜がある駐車場

は整備しない。

傾斜があ

る駐車場を整備するの

は桶川だけだろうと思う。

私は市長に問う。市長、

和祈念館の駐車場は、西側の山林側に向けて傾斜が大きい。重ねて輪留めが大きい。重ねて輪留めもなく、安全に整地された駐車場とは言えない。アキセルとブレーキを踏み間違えて重大な事故が起きたときに、平らで輪留めのある、一般的に安全と言える駐車場に整地すべき」と言つてはいるのである。市民生活部長は現地を見ずに答弁しているのか、台風19号のときの答弁も同じであつたが質問の答弁になつてない。

改めて答弁を求める。私は何度も平和祈念館の駐車場に行つており、斜面については承知しています。駐車時の乗降時にドアが勝手に閉まってしまうぐら

いの傾斜があるとは承知していませんでした。改めて現地調査させた上で、

あまりひどいようであ

ればきちんと何らかの対応

をしたいと考えております。

議員名の下にQRコードを掲載しました。スマートフォンなどのアプリで読み取り、各議員の一般質問を映像でご覧いただけます。

なつて、桶川市の

プラスチックごみ

の処理方法について

伺う。

桶川市は、

資源循環法の本市への影

響について伺う。

新たな法律とし

て、プラスチック

資源循環法の本市への影

響について伺う。

本市は、プラスチ

ックごみを一括回

收しているため、現時点

では影響は限定的と受け

止めているところでござ

ります。

そこで、ごみの軽減に

取り組んでいかなければ

ならない。

そこで、ペ

ットボトルや段ボール、

ビン・缶などを回収して

いるスープー

ーなどの商業施設がある。

そういうふた取り組みをし

て、ごみでござります。

市では、ごみ処

理経費が増大して

いるため、ごみの軽減に

取り組んでいかなければ

ならない。

そこで、ペ

ットボトル

や段ボール、ビン・缶な

どを回収しているスープー

ーなどの商業施設がある。

そういうふた取り組みをし

て、ごみでござります。

市では、ごみ処

理経費が増大して

いるため、ごみの軽減に

取り組んでいかなければ

ならない。

そこで、ペ

ットボトルや段ボール、

ビン・缶などを回収して

いるスープー

ーなどの商業施設がある。

そういうふた取り組みをし

て、ごみでござります。

市では、ごみ処

理経費が増大して

いるため、ごみの軽減に

取り組んでいかなければ

ならない。

そこで、ペ

ットボトルや段ボール、

ビン・缶などを回収して

いるスープー

ーなどの商業施設がある。

そういうふた取り組みをし

て、ごみでござります。

市では、ごみ処

理経費が増大して

いるため、ごみの軽減に

取り組んでいかなければ

ならない。

そこで、ペ

ットボトルや段ボール、

ビン・缶などを回収して

いるスープー

ーなどの商業施設がある。

そういうふた取り組みをし

て、ごみでござります。

市では、ごみ処

理経費が増大して

いるため、ごみの軽減に

取り組んでいかなければ

ならない。

そこで、ペ

ットボトルや段ボール、

ビン・缶などを回収して

いるスープー

ーなどの商業施設がある。

そういうふた取り組みをし

て、ごみでござります。

市では、ごみ処

理経費が増大して

いるため、ごみの軽減に

取り組んでいかなければ

ならない。

そこで、ペ

ットボトルや段ボール、

ビン・缶などを回収して

いるスープー

ーなどの商業施設がある。

そういうふた取り組みをし

て、ごみでござります。

市では、ごみ処

理経費が増大して

いるため、ごみの軽減に

取り組んでいかなければ

ならない。

そこで、ペ

ットボトルや段ボール、

ビン・缶などを回収して

いるスープー

ーなどの商業施設がある。

そういうふた取り組みをし

て、ごみでござります。

市では、ごみ処

理経費が増大して

いるため、ごみの軽減に

取り組んでいかなければ

ならない。

そこで、ペ

ットボトルや段ボール、

ビン・缶などを回収して

いるスープー

ーなどの商業施設がある。

そういうふた取り組みをし

て、ごみでござります。

市では、ごみ処

理経費が増大して

いるため、ごみの軽減に

取り組んでいかなければ

ならない。

そこで、ペ

ットボトルや段ボール、

ビン・缶などを回収して

いるスープー

ーなどの商業施設がある。

そういうふた取り組みをし

て、ごみでござります。

市では、ごみ処

理経費が増大して

いるため、ごみの軽減に

取り組んでいかなければ

ならない。

そこで、ペ

ットボトルや段ボール、

ビン・缶などを回収して

いるスープー

ーなどの商業施設がある。

そういうふた取り組みをし

て、ごみでござります。

市では、ごみ処

理経費が増大して

いるため、ごみの軽減に

取り組んでいかなければ

ならない。

そこで、ペ

ットボトルや段ボール、

ビン・缶などを回収して

いるスープー

ーなどの商業施設がある。

そういうふた取り組みをし

て、ごみでござります。

市では、ごみ処

理経費が増大して

いるため、ごみの軽減に

取り組んでいかなければ

ならない。

そこで、ペ

ットボトルや段ボール、

ビン・缶などを回収して

いるスープー

ーなどの商業施設がある。

そういうふた取り組みをし

て、ごみでござります。

市では、ごみ処

理経費が増大して

いるため、ごみの軽減に

取り組んでいかなければ

ならない。

そこで、ペ

ットボトルや段ボール、

ビン・缶などを回収して

いるスープー

ーなどの商業施設がある。

議員名の下にQRコードを掲載しました。スマートフォンなどのアプリで読み取り、各議員の一般質問を映像でご覧いただけます。

買物難民への対応について



相馬
正人

新政会



西側の川田谷と上日出谷では33.1%と高齢化率が特に高くなっています。また、この2つの地域の一部の地域では、小売店等も少ない状況で、買物に困難を感じる高齢者が市内では特に多い地域です。市ではどのように対策をしているのか。

答 介護保険制度にて、ホームヘルパーなどの専門職が買物を代行したり、利用者の買物に同行したりするなどの生活支援を行う訪問介護のサービスがあります。

さらに、介護保険制度の

フレスボ坂田内
のスーパー・マーケット
株式会社カスミから
包括連携協定の事業提案
があり、この中に、買物
弱者支援として移動販売
が含まれています。協定
により、無償で移動スー
パーを実施することがで
きることで、現在、
協定締結に向け調整を図
つてているところです。

答 価格と同じ値段で販売になるそうです。
答 き、店舗での販売
答 いつから運行開始になるのか。
答 運行につきましては、株式会社カ
スミの車両や店舗、人員の準備、ルートの決定などがあり、今年度末頃までの運行を目指して調整を行っているところです。

自宅療養者についての県からの情報提供について伺う。

策定時に補助実施を検討したか伺う。

答 第九次高齢者福祉計画策定のため、六十五歳以上の方約2千人に実施した介護予防日常生活圏域ニーズ調査において、市独自調査項目として耳の聞こえと補聴器の利用について追加しました。アンケート結果を計画策定委員会に示して、様々な施策、取組を議論しましたが、補聴器購入補助の話までには至りませんでした。

問 厚労省と文科省の調査で中学生の57%がヤングケアラーと言ふが、見解を伺う。

答 学校で様々な困り事だとか不安を持つ児童生徒の面談をしますが、本市においてはいわゆるヤングケアラーの役目を果たしていると思われる児童生徒の報告は受けていません。

市内で該当する対象とならない方に対しましては、桶川市社会福祉協議会が買物や掃除などの家事援助を中心とした日常生活の支援として、在宅家事援助オケちゃんサービス事業を実施してサービス事業を実施しています。

問 答
どのような商品を扱うのか。

問 在宅療養者支援について伺う。

新型コロナウイルス対策の現状と課題について



坂本
敏治

日本共産党



ヤングケアラー実態 調査及び支援体制について

議員名の下にQRコードを掲載しました。スマートフォンなどのアプリで読み取り、各議員の一般質問を映像でご覧いただけます。

子育て環境の充実について

児童が満足する
いと思う。6月議会で森
林を活用したアスレチッ
クを提案した。城山公園
や道の駅等で子どもが樂
しめる施設の検討は。

バリアフリー基本構想の作成時期・ 予定は

議員名の下にQRコードを掲載しました。スマートフォンなどのアプリで読み取り、各議員の一般質問を映像でご覧いただけます。

小・中学校の自校給食は桶川の誇り



佐藤 洋

新風クラブ21



の待遇、特にトイレの関係について伺う。

答 給食調理員さん

給食調理員さん

ございますが、給食施設

整備の環境面からトイレ

洋式が桶川小学校、川田

各々掌標 韓日ノ掌標の
3校、和式がそれ以外の

8校となつております。

洋式を望んでいる

答　と思ふがいかがが

委託先である施設

りますと、やはり給食調

理員さんの声としては洋
式化を望んでいると言ひ

ております。

100

100

100

100

10 of 10

問
給食調理員さん

私は、桶川の学校給食の自校方式は、どんな形で成り立つてきただのか調べてみた。やはり、自校方式の給食の実施、全校にプールをつくる、全校に学童保育室をつくる、この3大セツトを桶川市は約50年前から設置している。非常に地味な活動だが、胸を張つて皆さんに伝えられる桶川のいい点だと思うそこで、学校給食の自校方式のメリットについて伺う。

私は、桶川の学校給食の自校方式は、どんな形で成り立つてきたのか調べてみた。やはり、自校方式の給食の実施、全校にメールをつくる、全校に学童保育室をつくる、この3大セットを桶川市は約50年前から設置している。非常に地味な活動だが、胸を張って皆さんに伝えられる桶川のいい点だと思う。そこで、学校給食の自校方式のメリットについて伺う。

桶川の学校給食は、昭和39年9月に給食が始まつて以来、順次整備を進め、市内全

答

災害時に地域の方々が身の安全を確保するために緊急的に避難する場所であり、避難生活を送る施設となつております。学校の屋内で調理が必要な場合においては、給食室や家庭科室等を活用することが考えられます。

問

私は、桶川の学校給食の自校方式と言えます。また、献立の工夫や食物アレルギー対応など、学校ごとに対応できることもメリットの一つと考えております。

問

災害時ににおける学校の役割について伺う。

答

市内の学校は、

『議会報告会』について

桶川市議会では、市民の皆様に議会で決定した内容や経過などを説明し、議会活動についての状況を知っていただくために、議会報告会を開催しております。令和3年9月議会の「議会報告会」について、議会運営委員会にて協議をしましたが、「新型コロナウイルス感染拡大防止」の観点から、大変残念ではありますが、実施しないことと決定をしました。



桶川市議会のインターネット中継について

市議会では、インターネットによる議会中継を行っています。

ライブ中継では、ご自宅のパソコンやスマートフォンから、議会での審議や常任委員会の様子がリアルタイムで、どこでもご覧いただけます。

また、本会議の録画中継と同様に、令和3年度から**各常任委員会の録画中継を開始**しています。常任委員会の録画中継のご視聴には、開催日から2週間程度かかりますので、ご了承ください。

議会インターネット中継は、市ホームページから市議会の議会中継を検索いただくか、次の検索方法又はQRコードから検索してください。



定例会のお知らせ

12月定例会は12月9日（木曜日）9時30分開会で、会期日程は以下の予定で調整中です。

（※議長の公務や事業等の都合により変更する場合があります。）

[会期日程（案）]

9日	開会日
14日～16日	常任委員会
17日・20日～22日	一般質問
24日	閉会日

声の市議会だより、点字版市議会だよりのご利用を！

桶川市議会では、ボランティアの皆さんのご協力により
「声の市議会だより」、**「点字版市議会だより」**
(紅花の会) (点字レモンの会)

を作成しています。

利用を希望される方は、議会事務局までご連絡ください。

TEL 786-3211（代表）

788-4963・4964（直通）

9月議会本会議傍聴者数

月日	8/27	9/1	9/13	9/14	9/15	9/16	9/22	合計
人	0	0	1	8	4	2	0	15

委員長	副委員長	委員	委員	委員	委員	委員	委員	委員	委員	委員	委員	委員	委員	議会だより編集委員会
糸井	渡邊	山中	浦田	にいづま	保坂	砂川	星野	輝雄	和也	充生	政樹	光敏	正充	亮
糸井	渡邊	山中	浦田	にいづま	保坂	砂川	星野	輝雄	和也	充生	政樹	光敏	正充	亮
（糸井）														

今後ともご指導賜りま
すよう、よろしくお願
い申し上げます。

編集後記

議長の糸井政樹でござ
います。日本に新型コロ
ナウイルス感染症が拡大
してから一年半が過ぎよ
うとしています。

この間、市民生活や經
済状況は大きな打撃を受
け、その対策は急務なも
のになっております。
桶川市議会はこれから
も市長をはじめとする行
政と車の両輪として、コ
ロナ対策はもとより、市
民の皆様の福祉向上に全
力で取り組んでまいりま
す。